



Kemandirian Perempuan Lewat Industri Kreatif

YOGYA (KR) - Upaya kreatif dan inovatif perempuan diperlukan, apalagi dalam menghadapi dampak krisis global yang dewasa ini. Karena, selain sebagai pengelola rumah tangga, perempuan juga dapat berperan sebagai penopang ekonomi keluarga.

"Perempuan dituntut mempunyai pandangan dan wawasan yang kreatif dalam bidang yang bisa memberikan *income* bagi keluarga," ungkap Ketua Tim Penggerak PKK Kota Yogyakarta Hj Dyah Suminar saat membuka Rakerda PKK Tahun 2009 di Balaikota Yogyakarta, Kamis (28/02). Rakerda yang bertajuk 'Industri Kreatif Menuju Kemandirian Perempuan' ini diikuti kelompok kerja PKK tingkat kota hingga kecamatan.

Dyah mengatakan, 2009 ini dicanangkan sebagai Tahun Indonesia Kreatif, sedang 2010 Tahun Indonesia Sehat. Sebagai kota pendidikan dan pariwisata, Yogyakarta memiliki banyak hal kreatif yang bisa dilakukan sebagai tindakan menuju ekonomi kreatif.

Menurutnya, peluang-peluang yang ada



KR-RETNO WULANDARI

Hj Dyah Suminar

bisa dimanfaatkan sebagai usaha industri kreatif oleh para kader PKK dan anggota masyarakat, seperti *fashion*, teknologi informasi, *craft* dan sebagainya. Sehingga diharapkan PKK dapat berperan aktif dalam menyukseskan program tersebut, dan keluarga Indonesia menjadi lebih mampu menghadapi krisis ekonomi global, serta menjadi keluarga sehat sekaligus mewujudkan *Millenium Development Goals* (MDGs) di tahun 2015.

Walikota Yogyakarta Herry Zudianto melalui Sekda Drs

Rapingun juga menyampaikan perhatiannya yang besar terhadap pengembangan industri kreatif dengan basis pemberdayaan masyarakat. Hal itu telah ditunjukkan dengan langkah pasti melalui program-program PKK Kota Yogyakarta. "Kami sangat bangga dan salut atas apa yang telah dilakukan PKK Kota Yoga selama ini. Dengan kreativitas dan inovasinya, PKK Kota melaksanakan program-program yang sangat terukur dan nyata akuntabilitasnya," tandasnya. (Ret)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005